
Ciudad de México a 15 de julio de 2018

Herman@s de la Conferencia de Iglesias Evangélicas Anabautistas Menonitas de México.

A propósito de la reunión del pasado miércoles en Balderas 47, comentó que al principio no fue precisamente lo que tenía en mente, mas las cosas se fueron acomodando por sí solas.

Estando presentes herman@s de las iglesias luterana, metodista, presbiteriana entre otras. Herman@s como Ángela (luterana) Arturo Carrasco (iglesia anglicana) Hugo Gallardo (comunidad teológica, en lugar de Dan Gonzales de la iglesia presbiteriana) Oscar (iglesia Metodista) y por supuesto, la iglesia Anabautista Menonita, entre otros.

Encuentro en que se trató, aquello de tener un posicionamiento frente a declaraciones de hermanos que han estado hablando a nombre de la iglesia evangélica sin tener esa representatividad a nivel nacional..... Se ha comentado sobre temas de derechos humanos y que estos son cosas que se tienen que defender desde nuestras posiciones como cristian@s..... hablamos sobre elaborar un documento que lleve nuestras firmas fijando nuestras posturas y con la intención de definir cómo se participaría en la convocatoria que el equipo del nuevo gobierno ,está por publicar para la pacificación del país. Momento en que nuestra voz como menonitas debe estar presente.....

Algunos se inclinaron por que en el documento mencionado se dijera lo que pensamos respecto a los derechos de las minorías en nuestra sociedad, como lo son l@s indígenas, personas con diversidad de preferencia sexual y algunos más.....otros pusieron hincapié precisamente en el asunto de la representatividad, ¿quién representa a quién? al encontrarnos frente a las instancias de gobierno.....otros estuvimos poniendo énfasis en el tema de la pacificación del país,

compartiendo la fugaz consulta que se realizó en algunas comunidades menonitas, al igual como lo hizo el hermano Leopoldo Zepeda....

Se comentó que más allá de lo que se acordara en esta reunión, cada confesión se encuentra en libertad de proponer las iniciativas que de su seno emanen..... se escogieron a tres hermanos para la elaboración del documento que se entregará, esperando que ya se tenga para mañana lunes; se trató de un espacio en el cual podemos irrumpir, desde mi punto de vista, como iglesia menonita y trabajar junto a otras y otros hermanos de diferente confesión, en asuntos poco explorados por nosotr@s. Se espera seguir con este plan de trabajar en unidad y será interesante, de la manera en que involucremos a nuestras comunidades de fe. Porque es clara la necesidad de hacer comunidad desde este frente por igual. Nada sin las comunidades y todo con la mano de ellas.

En términos generales, de esto se habló y como pueden imaginarse, por tratarse de un primer acercamiento, se fugó mucho tiempo en lo que empezamos a reconocer nuestras posturas y pensamientos; esta semana seguramente fijaremos la fecha de la próxima reunión y para entonces, habremos dado ya el segundo paso al tener en nuestras manos el documento en el cual contenga entre otras cosas, aquellos temas que nos unen; por otra parte, independientemente de cómo se vaya comportando esta nueva relación, creo que este ejercicio de participación fuera de los templos será, por lo menos para la iglesia menonita, muy enriquecedor y de bastante aprendizaje, siempre y cuando se lleve todo esto a las hermanas y hermanos que conforman las iglesias en la Conferencia.

Hasta pronto y hasta más ver.

Con aprecio...

Fernando Sandoval Guzmán.